

Fitch cambió perspectiva de la calificación de México

PAOLA ROJAS: La calificadora Fitch Ratings cambió la perspectiva de la calificación de México de estable a negativa, mala cosa, porque esto refleja el deterioro en el balance de los riesgos que enfrenta el perfil crediticio de México, asociado con el alcance de la incertidumbre, el deterioro en las políticas de la administración entrante.

Hay riesgo de que el seguimiento de las reformas aprobadas, por ejemplo las energéticas, se detengan y desde luego eso le pega a la confianza, lo que ya dijimos desde que empezó esta semana.

Y la calificadora Moody's ratificó la calificación crediticia de México en A3, con perspectiva estable, pero considera que el anuncio de la cancelación del aeropuerto, generará dudas sobre el manejo que tendrá el nuevo gobierno de las finanzas públicas.

De darse la cancelación de Texcoco de manera oficial, el impacto no sería inmediato, por eso no hay un impacto en la calificación en el corto plazo, sin embargo se duda de lo que podría ocurrir en el futuro.